



国際ロータリー第2680地区
Rotary
加古川ロータリークラブ



2025-26年度 RI会長; フランチェスコ・アレッツォ / 地区ガバナー; 城守
加古川ロータリークラブ会長; 松尾 将勝 / 幹事; 船原 太郎
〒675-0064 兵庫県加古川市加古川町溝之口800番地 加古川商工会議所会館5F
TEL 079-423-0661 FAX 079-423-0677 e-Mail kakogawa@rotaryclub.ne.jp

令和7年7月29日(火) No. 5



▲会長挨拶



▲城ガバナー



▲城ガバナー・三木代表幹事

会長の時間

会長 松尾 将勝

皆さんこんにちは!毎日、猛暑日が続いております。また、本日も熱中症警戒アラートが発令されておりますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか?この暑さ、暫く続きそうですので、体調管理くれぐれもご留意ください。

さて、本日は、国際ロータリー第2680地区ガバナー 城守様をお迎えしての公式訪問例会となっております。また、随行者として、地区代表幹事 三木健義(たけよし)様をお迎えしております。

本日の例会前の11時過ぎから、先ほどまで別室で会長、幹事懇談会として、クラブ運営に対しての意見交換をさせて頂きました。当クラブの神木パストガバナーにも駆けつけて頂き、色々ご指導を頂戴しながら、和(なご)やかな懇談会になりました。ありがとうございました。御礼を申し上げます。

皆さん、ご存知のことと思いますが、城ガバナーは、元々、加古川のご出身で、3学年上のお兄さんが当クラブの会員で、加古川JC時代は、副理事長もされております。この中にも沢山、顔見知りの方がおられると思います。城ガバナーの個人情報ですが、1956年昭和31年生まれ、今月17日に69才になられました。ちなみに、私も昭和31年生まれで、同年齢です。それと、今、日本中で、一番大変な、注目されている石破総理も同年齢です。

話を戻しますが、今年満69歳は、いわゆる古希です。中国の詩人である杜甫(とほ)の詩の一節「人生70古来(こらい)稀なり」に由来しています。この言葉は、70歳まで生きることが非常に珍しかった時代に、長寿を祝う意味で使われています。

古希の御年で、この一年間ガバナーとして、ご指導頂きますが、公式訪問の予定だけでも、過密スケジュールと思いますので、くれぐれも健康管理に留意され、ご活躍されることを祈念しております。

この後、城ガバナーご本人よりRI並びに地区の活動、運営方針等のお話をして頂きますのでどうぞよろしくお願い致します。以上で会長の時間とさせて頂きます。本日も宜しくお願い致します。

幹事報告

- 1) 公益財団法人ひょうご子どもと家庭福祉財団より療育募金のお礼、加古川市社会福祉協議会より理事長退任就任のご挨拶、神戸新聞に芝本会員の記事が掲載されておりましたので併せて回覧いたします。
- 2) 本日例会終了後、BI特別室に於いてI.M.検討委員会を開催します。

ニコニコ



- 省 略 ☺ 多額のニコニコを頂いております。
- 省 略 ☺ 城守ガバナー様、三木健義地区代表幹事様、ようこそ加古川へ。
本日は、ありがとうございます。
- 省 略 ☺ 先日の納涼例会では、高見委員長・親睦活動委員会の
メンバーの皆さん、お世話になりました。
- 省 略 ☺ 第2680地区城守ガバナー、三木健義代表幹事、
ようこそ加古川RCへ。一年間、宜しく願い申し上げます。
- 省 略 ☺ 城2680地区ガバナー、三木代表幹事様、
本日は宜しく願い致します。
- 省 略 ☺ 城ガバナーをお迎えして。本日は、宜しく願い申し上げます。
- 省 略 ☺ 城守ガバナー、三木健義代表幹事、
本日はようこそ加古川ロータリークラブへ。ご苦労様です。
- 省 略 ☺ 暑い中、公式訪問ご苦労様です。
- 省 略 ☺ 城守ガバナー、ようこそいらっしゃいました。
- 省 略 ☺ あつい暑い中、城守ガバナー、
加古川クラブへ公式訪問ありがとうございます。
- 省 略 ☺ 城守ガバナー、ようこそいらっしゃいました。
- 省 略 ☺ 城ガバナー、三木代表幹事ようこそ加古川へ！
一年間、よろしく願い致します。
- 省 略 ☺ 城ガバナー、三木代表幹事をお迎えした喜び
- 省 略 ☺ Dear Governer Welcome Back to Kakogawa!
- 省 略 ☺ 城守ガバナーようこそ加古川へ。
1年間体調にお気をつけて、活躍を祈念します。
- 省 略 ☺ 先日の納涼例会を盛会で終えることが出来ました。
参加して頂いた皆さん、ご協力頂いた皆さん有難うございました。
- 省 略 ☺ 大社会員、先日は大変にお世話になりました。有難うございました。
- 省 略 ☺ 先日は納涼例会ありがとうございます。
- 省 略 ☺ 納涼例会、楽しい1日でした。有難うございました。
- 省 略 ☺ 7月18日の神戸新聞にクラブから暑中見舞いの名刺広告を
いただいております。いつもありがとうございます。
- 省 略 ☺ 城ガバナー、本日は宜しく願い致します。
- 省 略
- 省 略 ☺ 第2680地区城守ガバナー、三木健義代表幹事、
ようこそ加古川RCへ。一年間よろしく願い申し上げます。
- 省 略 ☺ お花いただきます。
- 省 略 ☺ ガバナー城守様
本日の来会、誠に有難うございます。
そして先々週7月17日、お誕生日おめでとうございました。
メンバーの皆様、拍手をお願い出来れば嬉しいです。
それでは、後ほど、SAA 安井委員長、設えの程、宜しく願い致します。

以上24件 ¥43,000-
本年度累計¥212,000-

出席委員会

- ☆ 今 週 会員数72名 出席45名 出席免除9名 欠席18名
- ☆ 欠 席 者 省略
- ☆ 前 々 週 会員数72名 出席54名 出席免除10名 欠席8名
- ☆ ゲ ス ト 国際ロータリー第2680地区ガバナー 城 守 氏
随行者 代表幹事 三木 健義 氏(姫路 RC)

親睦活動委員会

例会場当番

8月5日(火) 平崎・橋本直

8月19日(火) 前田・保地

プログラム委員会

本日7月29日(火)	8月5日(火)	8月12日(火)	8月19日(火)
ガバナー公式訪問	新会員自己紹介 木下武・山口彰 会員担当	例会取りやめ [定款第7条 第1節(d)(1)]	新会員自己紹介 藤田・金 会員担当

8月のおよろこび

- ◆ 誕 生 日 祝 省略
- ◆ 結 婚 記 念 日 祝 省略
- ◆ 出 席 表 彰 省略
- ◆ 会 社 創 立 記 念 日 省略



加古川ロータリークラブ 公式訪問 例会卓話

加古川ロータリークラブの皆さま、ただ今ご紹介をいただきました2025-26年度国際ロータリー第2680地区ガバナーを拝命しました、姫路ロータリークラブ所属の城 守でございます。よろしくお願い申し上げます。

加古川ロータリークラブ様は、神木董パストガバナーを輩出された歴史と伝統あるクラブでいらっしゃいます。

本日この例会開始前に約1時間、松尾会長・船原幹事のお二人と私・三木代表幹事の4名で会長・幹事懇談会を行い、加古川クラブ様の現況報告などをお聞きしました。

松尾会長はフランチェスコ・アレッツォ国際ロータリー会長のメッセージと地区ガバナーである私の地区行動指針にもご理解を示していただき、加古川ロータリークラブ様の運営方針をお聞きしました。特に会員の維持・増強に力を入れていただけるとの力強いお言葉をいただきました。

今年度地区におきましては、神木董パストガバナー、藤本光一ガバナー補佐、芝本忠雄様、高田勝典様にご奉仕いただきます。一年間よろしく願いいたします。

さて、本年度からRI会長テーマがメッセージへと変わりました。

「UNITE FOR GOOD よいことのために手を取りあおう」です。

このメッセージは国際ロータリーとしてのメッセージで、翌年度以降も使われるかも知れないという含みを持たせています。

皆さまもご承知の通り、デ・カマルゴ氏は、突然6月8日に会長エレクトの職を辞任されましたが、すぐにRI細則に則り新しい会長エレクトが選出されました。今年度会長のフランチェスコ・アレッツォ氏です。このRI会長メッセージは、当然のことながら引き継がれたものです。このメッセージは、政治、地理、イデオロギーでますます分断されている世界において、結束する力となるようロータリー会員に呼びかけるものです。思い起こせば、まるで今回の事態を予期していたかのような会長テーマから会長メッセージへの転換でした。

メッセージで一番強調されているのは、会員の力です。組織全体で会員増強に力を注ぐことが不可欠です。ロータリーの最大の財産、それは会員です。その会員増強とクラブ活性化に向けたロードマップは、革新、継続性、パートナーシップという不可欠な3つの柱に基づいています。

それを受けて、今年度のガバナー行動指針は、RI会長のメッセージをもとに地区運営の継続性の意味も込めて「手に手つないで 革新的な行動をしよう! TAKE ACTION TOGETHER! MAKE INNOVATION!」としました。

2022-23 年度地区大会では新たな地区戦略計画が採択され、新たな地区ビジョンが施行されました。それは『私たちはロータリーの「中核的価値観」・「奉仕の実践」を尊重し、自らの人間力を高めるとともに、活気にあふれ、魅力あるクラブの実現を目指し、地域社会や世界に持続可能な良い変化を生むために行動します。』です。今年度が仕上げの3年目になりますので、地区行動計画委員会で次年度以降の地区ビジョンの見直し、もしくは継続を検討してまいります。

<3-Year Rolling Goals>

国際ロータリーは活動や目標の継続性を重要な課題と位置づけ、2024-25年度をトライアル期間の初年度とし、地区やクラブに対し理解と協力を要請しています。これはクラブの発展と活性化のために行うものです。私たちが時代の変化と共に具体的に変化していく為に、新たな挑戦のチャンスととらまえ実践をお願いいたします。

<クラブサポートミーティング>

今年度は各重要項目のクラブ目標達成をサポートする新たな施策として、定期的なオンラインミーティングを開催し、ガバナー及び地域リーダーがクラブの目標に対する進捗を把握、共有し適宜対応策の検討、助言を行えるようにしてまいります。このミーティングを効果的なものにする為に、クラブ会長にはご理解とご協力をお願いいたします。

最後に、今年度は今までに増してお願いすることが多くなり皆さまにはご負担をおかけしますが、今まで以上にクラブが活性化することを夢見て、皆で手を取りあって、成長、奉仕、つながりの旅路を共に歩んでまいりましょう。

本日は誠にありがとうございました。